

情報モラル教室(生成AI)

東総合支援学校交流

講師の先生をお迎えして、5・6年が生成AIと安全につきあう方法を学びました。



はみがき巡回指導



歯科衛生士の方に来ていただき、1年生とたけのこ学級の子ども達に歯みがきの仕方を教えてもらいました。隅々まで意識して丁寧に磨きました。

～1・2・4年生遠足～



2年生は、水族館へ行きました。電車を乗継ぎ、グループでの活動も力を合わせてがんばりました。イルカのジャンプに歓声が上がりました。

4年生は、琵琶湖から疏水を辿って小関越えをしました。沢山歩いたけど、流石4年生！この後、社会で学習を深めます。

1年生は、動物園へ行きました。初めての遠足でしたが、学校から駅までの歩き方や電車でのマナーに気を付けて行くことができました。園内では様々な動物を見ることができて大喜びの子ども達でした。



☆☆運動会☆☆

1年「にこにこアロハ たまいまれポンポン」

かわいいダンスで登場した1年生。一生懸命玉を投げ入れる姿に大きな声援がとんでもありました。小学校初めての運動会。頑張りました!!



4年「心をひとつにエイサー」

お揃いの法被をまとい、かっこよく踊りました。ペットボトルの太鼓をリズムよく叩きながらダイナミックな演技に大きな拍手が起きました。



6年「COLORS～一人一人の色～」

息を合わせた華やかなチア！力強いフラッグ！全員の思いが一つになった動き！最高学年らしく本当に輝いた演技でした。皆に「こんな6年生を目指したい。」と思わせてくれる素敵な姿を見せてありがとうございました！



運動会前日は、あいにくの雨模様でしたが、当日は、大変よい天気に恵まれました。子どもたちの大きな声援が響く中、沢山の頑張りが見られる素敵な運動会となりました。

2年「Carry Carry Happy!!」

おしゃれな帽子でかっこよく登場！隊形移動にも挑戦して体全部を使って力いっぱい踊りました。



5年「究極のBATTLE～引きの頂上決戦～」

大迫力の棒引き決戦！瞬時に作戦を立て協力して棒を引く姿がさすが5年生！ルール説明から進行まで自分たちで進める姿も素敵でした。



3年「アッパレ！ヒッパレ！大塚つなひき大合戦！！」

赤組・白組共に仲間と力を合わせてヒッパレ！ヒッパレ！全校の応援を受けて全力で綱を引く姿が眩しかったです。

